Projet d'agrandissement de la mine aurifère Canadian Malartic et de la déviation de la route 117 à Malartic 6211-18-015



## Mémoire sur le projet d'extension de Canadian Malartic

Papeterie Commerciale de Val-d'Or inc est une entreprise régionale qui existe depuis plus de 60 ans. Nous opérons depuis le 1<sup>er</sup> mars 1997, dans le secteur de Malartic, une succursale pour la vente de fourniture et d'ameublement de bureau ainsi qu'une section librairie. L'objectif était d'offrir aux gens du secteur ainsi qu'aux entreprises le même service que nous offrons dans les villes d'Amos et de Val-d'Or. Nous continuons de croire que notre présence est importante et appréciée.

L'arrivée de la minière Osisko est venue modifier positivement l'aspect économique de la ville. L'amélioration des services offerts dans cette municipalité ont créé une effervescence tangible si bien que plusieurs jeunes familles sont venues s'établir à Malartic. Je pense à l'implantation du parc pour enfants Osisko, la relocalisation du parc de balle, le nouveau stade Osisko, la nouvelle école verte (1ère au Québec) et nouveau CPE moderne.

L'augmentation de l'achalandage tant au détail qu'au commercial, nous a permis de créer deux nouveaux emplois. Cet effervescence fait en sorte que nous envisageons des réparations majeures à notre bâtiment actuel afin d'offrir à notre clientèle un environnement plus moderne. Tous ces changements visibles à Malartic ainsi que ceux à venir n'auraient pu voir le jour sans l'apport de la minière Canadian Malartic. Afin de pouvoir continuer cette progression ou du moins conserver ce qui vient d'être fait, il n'y a aucun doute dans notre esprit, que nous nous devons d'appuyer la minière dans ces projets d'expansion.

Évidemment, ces modifications devront se faire dans le respect des gens du milieu et avec leur accord. Il est important et vital que les commerçants et les services en place demeurent à Malartic pour le bien de la communauté.

La déviation d'une partie de la route tout en conservant la rue Royale dans son état actuel est très importante pour nous. Une voie d'évitement ou de contournement aurait des conséquences néfastes pour l'ensemble des commerçants du centre-ville de Malartic.

L'économie locale repose en grande partie sur la minière Canadian Malartic. Cette dernière se doit de privilégier les fournisseurs de biens et services locaux. Canadian Malartic fait des efforts en ce sens, mais il y a sûrement place pour amélioration. Le personnel de la minière devrait être plus sensibilisé à cet aspect. Cela pourrait avoir un effet d'entrainement sur l'ensemble de la population locale, en plus des organismes de la ville et des institutions présentes sur le territoire. En appliquant cette règle d'achat local, nous croyons que les effets positifs d'un tel projet compenseront largement pour les aspects négatifs d'une telle opération.

Papeterie Commerciale de Malartic est donc fière d'appuyer Mine Canadian Malartic dans son projet d'extension qui permettra aux entreprises et citoyens de la ville de Malartic, de bénéficier de retombées économiques importantes pour encore quelques années à venir.